

Montevideo, 14 de junio de 2023.

Comisión Directiva del
ISEF UdelaR
PRESENTE

De nuestra mayor consideración

Los egresados que integramos la agrupación 19250, con representación en la Comisión Directiva del ISEF por el orden de egresados consideramos que debe tratarse de forma urgente el desconocimiento de nuestros delegados e interlocutores por parte de los coordinadores de carrera Bruno Mora y Diego Alsina.

Consideramos que la situación es muy preocupante y pone en cuestión el funcionamiento de la institución en aspectos fundamentales como la transparencia y el cogobierno. En el correr del presente año hemos hecho gestiones por distintas vías frente a distintos actores institucionales para recibir las informaciones y documentos indispensables para el ejercicio pleno de nuestras responsabilidades y derechos como representantes por el orden de egresados y a esta altura del año seguimos sin recibir ningún tipo de respuesta de los actores competentes.

La situación es inaceptable y necesita ser tratada con la urgencia que le corresponde.

Saluda atentamente,

Matías Giménez

Delegado por la agrupación 19250
por el orden de egresados de ISEF.